

## 踏み跡 <My Mountains>

房総	大福山と梅ガ瀬溪谷	No.244
----	-----------	--------

平成6年6月27日

8時45分に家を出発。房総のきのこ探しで走り慣れた道を小湊鉄道の養老溪谷駅へ。

駅の案内図と自分の地図とを確認して今日のルートを最終確認。「女ヶ倉から大福山に上がって梅ガ瀬溪谷を下る」というルート。

梅ガ瀬溪谷分岐点まで車を進めて、ここに駐車。身支度を整えて出発は11時10分。

アスファルトの林道歩きで始まり、大福山頂上の少し手前にある展望台で昼食。

展望台と言っても北東から南西にかけての展望だけができるようになっている。頂きの天辺にあるわけでは



ないので風がなく、暑い。(上の写真：展望台からの眺め)

海拔242mの大福山頂上にある白鳥神社を往復して梅ガ瀬溪谷へ。

水辺はいくらか涼しいが谷には水が少ない上に谷が曲がりくねっているため風が通らない。快適な沢歩きからは程遠いベトツとするような感じだった。

谷の奥にある日高邸跡を往復して下る。途中で真竹のタケノコを少々手に入れて駐車地点に戻った。

養老溪谷駅で顔を洗って、汗だくのシャツを着替えてアイスクリームで涼を得てひと休み。

帰途に着いたのは16時10分。

晴れてよかったが6月下旬ながら日本中で30度を越える猛暑となった今日、低山の山歩きにはとても暑い一日だった。

以上

